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Here Christoph Heimbucher leads young readers to Johann Sebastian Bach by placing him in his personal
surroundings and garnishing his life story with brief tales and anecdotes. Relying on his professional
expertise and a highIy entertaining touch, he places Bach in the larger context of his life: what did it feel like
to be an orphan raised by his older brother? to have to earn his living as a musician while still a teenager? to
have to feed a large family with his music? to play for the King of Prussia and spend his time coping with
untalented choirboys? Not onIy young readers but adults, too, will discover new things about Bach and his
times.
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32 Seiten
Kurzbeschreibung
Das Bach-Bilderbuch für Kinder. Der Thomaskantor und seine Zeit.

Johann Sebastian Bach lebt heute in der Größe seiner Werke. In dem Bilderbuch für Kinder, das zum
Vorlesen und Selber lesen geeignet ist, wird der Heroe der barocken Musik einmal‚ von seiner menschlichen
Seite betrachtet, aus seiner eigenen Lebenswelt heraus. Was bedeutete es für ihn, als Waise beim Bruder
aufzuwachsen, schon in Jugendjahren seinen Unterhalt als Musiker zu verdienen, später mit seiner Musik
eine große Schar von Kindern ernähren zu müssen, vor dem preußischen König zu spielen und sich dann
wieder mit unbegabten Chorjungen herumzuärgern? Große Lebenszusammenhänge ebenso wie viele kleine
Details tauchen aus den Illustrationen auf, die das Buch so interessant machen, dass Kinder es auch beim
zehnten Mal noch gern in die Hand nehmen. Ganz nebenbei erfahren die jungen Leser so auch etwas über
das Leben vor dreihundert Jahren.
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